

Herr Erben
Gesundheitsreferat der Stadt Augsburg
Rathausplatz 1
86150 Augsburg

Augsburg, den 03.02.2022

Sehr geehrter Herr Gesundheitsreferent Erben,

wie heute der Augsburger Allgemeinen Zeitung zu entnehmen ist (S. 36, „Welche Folgen hat der Angriff auf die Sanitäterin?“), hat die Stadt die Öffnungszeit am Testzentrum an den Montagen verkürzt. Laut Bericht wird dies intern mit den Demonstrationen der Maßnahmegegner*innen begründet.

Wir stellen daher folgende eilige Anfrage:

- Ist es zutreffend, dass die Öffnungszeiten des Testzentrums auf dem Plärrer im Zusammenhang mit den stattfindenden Demonstrationen verkürzt wurde?
- Sollte diese Darstellung nicht zutreffen, welche Gründe für die Verkürzung der Öffnungszeiten an den Montagen gibt es stattdessen, und warum wurde diese Information im Rahmen des Berichts im Stadtrat letzten Donnerstag nicht kommuniziert?
- Des Weiteren bitten wir Sie, zeitnah Auskunft über die Auslastung des Testzentrums zu geben.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Florian Freund
Fraktionsvorsitzender



Frederik Hintermayr
stellv. Fraktionsvorsitzender